

## 4月園だより

新入園、ご進級おめでとうございます。新しい環境になりお子様も保護者の方も不安を感じる事もあるかと思えます。心配はいりません。志茂つくし保育園の職員一同子どもたち一人ひとりに寄り添い、向き合い保育園の楽しさを伝えながら生活できるよう子どもたちと関わり、援助していきます。

乳幼児期は人間形成の土台を作る時期だと言われています。木で表現すれば根っここの部分です。手が掛かり保護者の方も大変な時期ではありますが、この時期にお子様にとたくさんの愛情をかけてください。親から愛されているという実感を持っていることが子どもの心の財産になり、心の安定につながります。目には見えない部分であり、結果がすぐ出るものではありません（種を撒いてもすぐに花が咲かないように）、その積み重ねが大事だと考えています。

子育てで困った事があれば、遠慮なく相談してください。

### 卒園式

3/16(土)に卒園式を行いました。当日は快晴で卒園する子どもたちの道を明るく照らしているようでした。成長したお子様の姿は入園児よりもしっかりし、頼もしく感じられたことと思います。卒園後も時々保育園へ遊びに来てくださいね。



### 消防署見学(赤羽消防署)

消防署見学へいきました。出動を想定し、消防士さんが消防服に着替えて出発するまでを見せていただきました。子どもたちは静かにその様子をじっと見ていました。消防署内を見学し、一人ひとり消防車の座席に座った子どもたちはとてもうれしそうでした。実際に消防車を見る事ができ、よい体験ができました。赤羽消防署のみなさま温かく迎えてくださりありがとうございました。

